

## **BAB IV**

### **SIMPULAN**

Setelah melakukan kajian terhadap perlakuan akuntansi atas aset tetap PT ABC, beberapa hal yang merupakan inti kebijakan atas praktik perusahaan pada perlakuan terhadap aset tetap dalam satu siklus sebagai berikut:

1. Definisi dan juga karakteristik aset tetap menurut PT ABC secara umum sesuai dengan PSAK 16. Selanjutnya, PT ABC juga dalam penjelasan karakteristik aset tetapnya dibandingkan dengan PSAK 16 memiliki pengertian yang sama.
2. Dalam perolehan aset tetapnya, PT ABC mengakuinya pada saat tanggal transaksi dilakukan dan pencatatannya berdasarkan biaya perolehan aset tetap tersebut. Untuk pengukurannya, PT ABC menggunakan metode biaya dalam mengukur biaya-biaya yang terjadi setelah perolehan aset tetap. Selain itu, seluruh biaya yang dikeluarkan untuk menjaga dan memelihara aset tetap diukur dan dicatat tergantung pada jenis pengeluaran tersebut. Sementara itu, pengakuan atas beban penyusutan aset tetap dilakukan PT ABC saat aset tetap yang sudah diperoleh telah benar-benar di lokasi perusahaan dan sudah siap digunakan oleh perusahaan. Kemudian, PT ABC dalam mengukur beban penyusutan atas aset tetapnya menggunakan metode garis lurus dengan

pertimbangan kemudahan dalam penghitungannya. Melalui penjelasan ini, PT ABC telah melaksanakan proses perolehan dan penyusutan aset tetap sesuai dengan PSAK 16.

3. Penghentian aset tetap dilakukan PT ABC saat aset tetap yang dimiliki sudah tidak lagi mendatangkan manfaat ekonomis bagi perusahaan. Selanjutnya, untuk penghentiannya dapat dilakukan dengan berbagai cara, tetapi umumnya PT ABC melakukan penjualan sebagai cara penghentian aset tetapnya. Dalam penghentian atas aset tetap, PT ABC telah mempraktikkannya sesuai dengan PSAK 16.
4. Aset tetap disajikan dan diungkapkan pada laporan keuangan, tepatnya pada neraca (laporan posisi keuangan) yang memuat total nilai buku serta akumulasi penyusutan aset tetap. Penjelasan lebih lanjut tentang aset tetap yang dimiliki PT ABC akan dilaporkan dalam Catatan atas Laporan Keuangan (CaLK). PSAK 16 juga mengatur hal yang sama mengenai bagaimana aset tetap disajikan dan diungkapkan dalam laporan keuangan.